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                                                                       令和３年３月吉日 

                                                                札幌市立共栄小学校 PTA 

                              NO.3    会 長  林  幹 也 
           
 

後期の活動報告と次年度に向けて 

早春の候、皆さまには益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。クラス委員の皆さまにおかれましては、 

1 年間たくさんのご協力を頂き、本当にありがとうございました。 

 さて今年度も PTA 会員皆さまのご理解・ご協力のもと、去る 2 月１９日の第２回運営委員会をもちま

して、無事 1 年間の区切りをつけることができました。今年度は例年のような活動がなかなか出来ず、縮

小・変更などがある中、無事に活動報告を終えることができますのも皆さまのご協力があってこそだと感

謝しております。本当にありがとうございました。 

 先月行われました委員実施後のアンケートにおきましても、たくさんの感想や来年度に向けての改善点な

どご意見をいただきました。来年度も PTA 活動全般において皆さまのご協力を賜ることとなりますが、変

わらぬご理解ご協力の程をどうぞよろしくお願い致します。 

 

＊  PTA 会長より ＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～研修会より～ 

 １２月２日に研修会『子育てに活かすアドラー心理学＆コーチング』を行いました。 

 

                                                  

 

 

 今年度もあとわずかとなり、皆様お忙しい日々を過ごされていることと思います。 

 この冬は、年末の大雪から始まり、雪の少なかった昨年の分まで降るのではないかと思わず身構えてし

まいましたが、ふり返ってみると札幌の雪の量としてはそれほどではなかったように思います。また、新

型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため外出を控え、このお正月はおじいちゃん、おばあちゃんの

お家にも行かなかったというご家庭も多かったのではないでしょうか。 

 さて、先日お便りでもお伝えしました通り、私達 PTA 役員は昨今の情勢変化に応じて来年度からの大

幅な活動内容の見直しを行いました。これにより会員の皆様が「出来る時に、出来る範囲で」活動に参加

しやすくなったのではないかと思います。  

 最後になりましたが、校長先生をはじめ、先生方、そして会員の皆様、今年度も PTA 活動にご協力い

ただきありがとうございました。皆様のおかげで、無事に１年間の PTA の運営を行うことができました。

これからも引き続き PTA 活動へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。 

 

参加者１８名で楽しく講師の

方のお話を聞きました。 



・道を渡る所にはいつも地域の方がいてく

ださり、安全に登校できているようで感

謝です。 

・朝の出勤時間帯は車の運転をされる方々

にも余裕が足りなく感じたため（特に右

左折時）子ども達自身でも運転者と目を

合わせてから渡り始める等の術を教えて

おくといいと思いました。 

・８：２５を過ぎてから学校に入る子ども

達がたくさんいました。 

・雪山を歩く子もいたので声をかけたが、

全然聞いてもらえませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊事務局では皆さまの貴重なご意見を元に、 

次年度のスムーズな委員活動へ向け検討していきます＊ 

 

事務局より 

   

 運営委員会で協議の結果、来年度から下記の通り変更いたします。 

  

  ・１２月に配布したお便りのとおり、来年度より新しい体制で活動を行います。 

  

 ・クラス委員を引き受けていただいた方には運動会・学習発表会・卒業式（６年生のみ）

で観覧席の優遇措置があります。 

   

・ベルマーク → 会議室前にベルマークを入れる棚を設置し、子どもたちに番号毎に振り分けを

お願いします。 

           現在、ベルマークの集まりが少ないため、封筒とハンコを準備し、子どもたち

にも楽しくゲーム感覚で協力してもらえるような方法でベルマークの収集向上

に繋げます。 

           皆さまのご協力よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

  

 

 

  ・給食資源 → 資源回収収益金 153,257 円でした。ご協力ありがとうございます。 

 今年度もＰＴＡ活動を皆さまと共にスムーズに活動できたことを心より感謝致します。 

来年度も子どもたちのため、楽しく有意義なＰＴＡ活動を行っていきたいと存じます。  

皆さま、４月からの運営もどうぞ引き続きよろしくお願い致します。 

・事務局の方や同じ委員の方と協力して行えたの

で、大きな困りごとはありませんでした。 

・仕事をしていたので１か月ぐらいから予定が分

かれば休みをとれてもっと活動に参加できたか

なと思った。 

・委員になるとやらなければ知らなかった事と

か、ならなければ出会ったり交流したりできな

かった方々とお話できたり、世界が広がって楽

しいと思う。 

～委員実施後アンケートより～ ～街頭啓発報告書より～ 


